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JUSTIFICATIVA

O Poder Público tem como meta primordial aprimorar o
atendimento à população, procurando incrementar, em todos os níveis da
administração, a gama de possibilidades de resolução dos problemas que
diariamente surgem em um município grandioso como o de São Paulo.

Um problema que vem se agravando dia a dia, é a questão da
saúde, principalmente, e como sempre, relacionado à população carente.
Cabe a nós procurarmos a solução.

Este que apresento trata-se de um projeto de saúde a ser
desenvolvido, especificamente, para os Conjuntos Habitacionais Cingapura.
Por se tratar de uma população recém saída de favelas, a presença de
patologias é uma constante.

O número de mulheres que nunca fizeram um exame de
prevenção de câncer, que nunca tiveram a mama apalpada e que nunca
participaram de nenhum programa de prevenção é, ao mesmo tempo,
assustador e alarmante. Crianças com patologias de pele, algumas simples
que poderiam ser prevenidas com orientação de higiene e até mesmo
patologias interessantes para este final de século, como, por exemplo,
crianças de dez anos sem o testículo na bolsa escrotal (Criptoquidia), o que
faz evidenciar que jamais foram examinadas por pediatras.

Nossa proposta é a alocação de médicos dentro desses
Cingapuras, utilizando o que normalmente já existe, praticamente sem custo,
visto haver um espaço já destinado à assistente social, sendo este utilizado
para tal atendimento. Na grande maioria das vezes existe um apartamento
com duas salas que poderia ser utilizado pelos profissionais de saúde deste
programa.
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A presença destes profissionais médicos, aqueles que nãõ
aderiram ao PAS, juntamente com um programa de atendimento a essa
população, irá beneficiar, praticamente, 100.000 pessoas no município.
Programa este de baixíssimo custo e com benefícios incalculáveis. Podemos
até adiantar que haveria redução na busca do atendimento de Pronto Socorros
da rede pública municipal e postos de saúde.

O Projeto Saúde Cingapura será destinado a atender os
moradores dos Cingapuras, estruturar programas de prevenção e também

IIP orientação com palestras para informação básica desta população. Na
identificação de situações que necessitem de exames complementares,
consultas especializadas e ou intemações, criar-se-ia um mecanismo de
agilização junto aos módulos do PAS, evitando assim todo o ciclo de
atendimento que se toma penoso para esta população que tem que usar o
serviço de transporte público para inúmeras viagens aos postos e hospitais
para agendamento. Por menor que seja este custo, há um peso importante
dentro da pequena massa salarial disponível.
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